

# Spenden für Sage Hospital und Bad Kissinger Tafel

pro-log gründet das Projekt „Herzessache“: Einnahmen aus Familientag für einen guten Zweck

**BAD KISSINGEN** (ikr) Im Rahmen der alljährlichen Off-Road-Messe Geld für Bedürftige zu spenden, ist seit mehreren Jahren für die Firma pro-log selbstverständlich. In den vergangenen Jahren bedachte das Event-Unternehmen nach der Abenteuer & Allrad-Messe meist den Münchner Verein „Sternstunden“. 2018 wurde nun die Charity-Aktion „Herzessache“ ins Leben gerufen.

Die Intention der Veranstalter: Einnahmen aus dem Familientag sollen ab sofort verschiedenen Organisationen und Projekten zugutekommen. 5500 Euro aus den Einnahmen der diesjährigen Messe sollen diesmal an ein Krankenhaus in Westafrika und an die Bad Kissinger Tafel gehen. Beide Organisationen erhalten je 2750 Euro, die im Rahmen der „Herzessache“ zur Verfügung gestellt werden.

## Soziale Projekte unterstützen

„Wir freuen uns, gemeinnützige Organisationen und soziale Projekte auf diese Weise unterstützen zu können“, sagt Marion Ripberger, Geschäftsführerin des Event-Unternehmens, das seit 20 Jahren für die Ausrichtung der Abenteuer & Allrad verantwortlich zeichnet. Das Sage Hospital ist ein Kinderkrankenhaus im

Senegal, das seit 2003 von einem gemeinnützigen Verein in Berlin-Kreuzberg unterstützt wird.

Initiatoren des Sage Hospital sind Cynthia Clotey und Katharina von Ballestrem, die sich beide bereits seit Anfang der 90er Jahre im humanitären Bereich engagieren. Hinter dem Projekt steht eine für diese Art der direkten humanitären Hilfe ungewöhnliche Konstellation von Partnern.

Von zwei Flugbegleiterinnen angeregt, sorgen neben diversen Privatpersonen vor allem junge Leute aus der Berliner Event- und Kommunikations- & Werbebranche für die Durchführung der Vorhaben.

Dazu gehören neben der Organisation die Akquise von Spenden sowie die Präsentation und Dokumentation des Projektes. Alle am Projekt Beteiligten arbeiten ehrenamtlich und ohne finanziellen Ge-

winn. Die Sage Group in Berlin hat die Patenschaft für das Krankenhaus mit übernommen und organisiert regelmässig Events wie Partys, Klassik- und Open-Air-Konzerte, Vernissagen, Dinner und Lesungen.

Die Bad Kissinger Tafel wiederum feiert im kommenden Jahr nun schon ihr 15-jähriges Bestehen. Der Verein ist mit seinen Bemühungen um Bedürftige äußerst erfolgreich. Über 10000 Helferstunden wurden zum Beispiel im Jahr 2017 bei der Tafel Bad Kissingen geleistet, um durchschnittlich 180 Bedürftige mit Lebensmitteln zu versorgen.

## Künftig fester Bestandteil

Die derzeit kommissarische Tafel-Vorsitzende Marina Wiesend war über die Spende hochofreut: „Wir danken den Veranstaltern für diese großzügige Unterstützung, die wir hervorragend für unsere tägliche Arbeit brauchen können.“

„Es ist uns eine Herzensangelegenheit, dort helfen zu können, wo Hilfe dringend benötigt wird“, sagt Geschäftsführerin Ripberger. Sie signalisiert, dass die Charity-Aktion künftig fester Bestandteil der Messe ist.

**Infos:** ts@pro-log.cc oder (09-71) 7854462.



2018 geht die Spende von pro-log nach Westafrika und an die Bad Kissinger Tafel. Im Bild (links) Tafel-Vorsitzende Marina Wiesend und pro-log-Geschäftsführerin Marion Ripberger. FOTO: THOMAS SCHMITT